



COMMUNIQUÉ

La Banque de Maurice signe un Accord de Partenariat avec la Fondation TSE-Partenariat dirigée par le Pr. Yassine Lefouili et le Prix Nobel d'Economie Pr. Jean Tirole, créant ainsi de nouveaux liens avec les équipes de recherche de la Toulouse School of Economics.

31 juillet 2023

Ayant pour objectif de développer des activités scientifiques et de recherche ambitieuses dans deux domaines d'étude, à savoir l'économie monétaire et la stabilité financière, l'Accord de Partenariat nouvellement signé entre la Banque de Maurice (Banque) et la Fondation TSE-Partenariat (TSE-P) entrera en vigueur au 1er septembre 2023.

Faite "Grand établissement" par décret du Conseil d'Etat français, la Toulouse School of Economics (TSE) auréolée du Prix Nobel d'économie décerné au Pr Jean Tirole pour ses travaux sur l'économie industrielle rassemble plus de 150 chercheurs internationaux et 2200 étudiants de 84 nationalités différentes.

S'étant imposé au 8ème rang mondial des meilleurs centres de recherche en économie, TSE est particulièrement réputée pour ses contributions scientifiques dans les domaines de la finance, de l'économie industrielle, de l'économie du climat et de l'économétrie.

Revenant sur le lancement du partenariat, Pr Jean Tirole, Prix Nobel d'Economie et Directeur Scientifique de TSE-P indique qu' *"en développant de nouvelles synergies scientifiques avec la Banque de Maurice, ce partenariat devrait permettre d'explorer de nouveaux territoires de recherche et d'améliorer encore la pertinence de la recherche académique en finance et économie monétaire."*

Par cet accord, et après la Banque de France et la Banque centrale du Luxembourg, la Banque de Maurice devient ainsi la troisième banque centrale partenaire de TSE.

Harvesh Seegolam, Gouverneur de la Banque de Maurice déclare à cet effet que *"la Banque de Maurice est fière de s'établir comme la troisième banque centrale au monde partenaire de la prestigieuse TSE. A travers cet accord, la Banque soutient la recherche économique et scientifique dans les domaines prioritaires de la politique monétaire et de la stabilité financière"*

tout en offrant l'opportunité à ses agents de bénéficier du mentorat de chercheurs mondialement reconnus."

Pr Yassine Lefouili, Directeur de TSE-P indique à ce propos que *"les équipes de recherche de TSE se réjouissent de développer un dialogue constructif avec la Banque de Maurice, avec pour ambition partagée de produire et diffuser des travaux de recherche de premier plan international."*

La Banque aura ainsi l'honneur de recevoir à Maurice plusieurs Professeurs d'économie et de finance de TSE à l'occasion du premier séminaire de recherche organisé dans le cadre du partenariat et qui débutera le 19 septembre 2023.

Pauline Charazac, Conseillère en Relations Internationales et Institutionnelles qui assurera le rôle de Coordinatrice du Partenariat avec TSE souligne que *"la signature d'un tel accord est une nouvelle étape de franchie dans la réalisation des objectifs stratégiques et internationaux de la Banque, au profit du partage de savoirs et de compétences."*

Dans le cadre de cet accord et en vertu de son engagement sur les questions du financement du changement climatique, la Banque de Maurice se voit également conférer le statut de Partenaire du Centre de Finance durable de TSE auquel elle prendra part au travers d'échanges et de conférences sur le sujet.